



Realizan actualización del sistema informático de la Farmacia del hospital

PUERTO MONTT. Debido a esta medida, los tiempos de espera han sido más prolongados de lo habitual.

La Farmacia del Hospital de Puerto Montt ha presentado tiempos de espera más prolongados de lo habitual, debido a una actualización integral del sistema informático. Esta actualización es de carácter urgente y necesaria para mejorar la seguridad, res-

paldos y calidad del servicio, con miras a un sistema más moderno y eficiente en el mediano y largo plazo.

“Sabemos que este cambio puede generar demoras, y por eso nuestro equipo está trabajando intensamente para adaptarse al nuevo sistema. A medi-

da que avancemos, iremos recuperando nuestra capacidad habitual de atención. Este cambio entendemos que es un paso necesario para entregar un servicio más moderno, seguro y eficiente para todos nuestros usuarios”, señaló la jefa (s) de la Farmacia Químico Farma-

céutico, María José Barrientos.

Actualmente, la farmacia del Hospital Puerto Montt atiende a más de 1.500 personas diariamente, provenientes de Puerto Montt, sectores rurales e incluso zonas más alejadas y cuenta con seis ventanillas de atención. El hospital en diferentes periodos desde el año 2014, ha desarrollado distintas estrategias para dar una mejor respuesta. 



LARGAS HORAS DEBEN ESPERAR LOS PACIENTES EN ESTA SECCIÓN.

CEDIDA